



GESELLSCHAFT DER MUSIKFREUNDE SPIELTE IM AUSVERKAUFTEN KORNMARKTTHEATER

Die Bregenzer Gesellschaft der Musikfreunde unter der Leitung von Hansjörg Gruber bot dem Publikum am Wochenende im Bregenzer Kornmarkttheater einen niveaureichen Konzertabend voller Dramatik. Besonders überzeugend gestaltete sich das Zusammenspiel des aus Profis und Amateuren bestehenden Orchesters mit dem in Vorarlberg tätigen Pianisten Ferenc Róczy. Geboten wurden Werke von Mozart, Schubert und Beethoven.

FOTO: BURTSCHER